

Wir trauern um „unser BLLV -Urgestein“

Werner Wagner

Mit tiefer Trauer nehmen wir Abschied Werner Wagner, der und als Schulleiter, Schatzmeister des BLLV und Schriftführer im Personalrat über 4 Jahrzehnte begleitet und geprägt hat.

Er war ein überzeugter Lehrer und ein beliebter Schulleiter an der Bernhard Rößner Schule in Gröbenzell. Die Kollegen fühlten sich wohl an seiner Schule, weil er den richtigen Blick für Notwendiges, also für die Pflicht hatte, aber auch die Kür nicht aus dem Blick verlor.

Im November 1963 wurde Werner BLLV-Mitglied. Zwei Jahre später trat er als Grundschullehrer seinen Dienst an, den er bis zu seiner Pensionierung stets gern ausführte. Sogar im Ruhestand lagen ihm die Kinder noch am Herzen. In der Grundschule Puchheim Süd engagierte sich Werner erst bei der Hausaufgabenbetreuung und später auch beim Schulfrühstück.

Ungefähr 40 Jahre lebte und wirkte Werner Wagner im Landkreis Fürstenfeldbruck und engagierte sich nicht nur als Lehrer und Schulleiter, sondern setzte sich genauso intensiv für die Belange der Lehrkräfte im Personalrat ein, wo er lange Zeit Schriftführer war. Auch im BLLV hat Werner viel bewirkt. Vier Jahrzehnte lang war er als Schatzmeister eine unverzichtbare Stütze und als „Mädchen für alles“ am Lehrertag mit der Verlagsausstellung beschäftigt. Werner war aber vor allem eine geschätzte Persönlichkeit im Vorstandsteam des BLLV im Landkreis Fürstenfeldbruck.

Als Kassier und Organisationsbeauftragter wachte er akribisch über die Finanzen und verwaltete auch die Mitgliederdateien. Unermüdlich warb er für seinen Berufsverband und die immer weiter steigende Mitgliederzahl erfüllte ihn mit Stolz. Ihm verdanken wir, dass der BLLV Fürstenfeldbruck bis heute einer der mitgliedstärksten Kreisverbände in Oberbayern ist.

Mit seiner überlegten, bescheidenen, aber auch verschmitzten Art hat Werner Wagner die Entwicklung des BLLV Fürstenfeldbruck nachhaltig beeinflusst.

Danke Werner!

Nachruf von Inge Heining und Anita Müller